

Interesante narrativa nortina



Por
Juan
Cvitanich H.

Desde su creación, la Corporación Pro Antofagasta (Proa) ha cumplido con uno de sus principios de apoyar la cultura y el rescate del patrimonio regional, convirtiéndose en el sostén de esta comunidad intelectual producida por el conjunto de las artes, filosofía y las ciencias.

Bajo ese alemón el organismo proyectado por un grupo de sabedores que trabajan para vivir en una ciudad mejor, con una comunidad arraigada en esta tierra comprometida con el destino de la Capital Minera de Chile, su finalidad es propender a la realización de iniciativas tendientes a que la comunidad alcance un mayor nivel en las diferentes áreas de la cultura, proyectando una imagen altamente positiva para nuestro régión.

En este marco de realizaciones, Proa efectuó el lanzamiento del interesante libro "El Norte Grande Chileno en la Narrativa", escrito por el ilocente, escritor e investigador, doctor Osvaldo Maya Cortés, quien con la prolífica de un consumado conocedor de las letras nos guía en forma arrebatadora por los derroteros de las leyendas nortinas.

El autor, como delicado artesano de las letras, hace un verdadero inventario literario en la cual nos encontramos y descubrimos descarnadas como olvidadas ovejas, que en su tiempo fueron como

una epopeya, cuando el norte se consideraba una tierra sólo para hombres de valor y esfuerzo.

Avallada por sus escenarios naturales en los que la costa, la maripá y la precordillera andina, comenzaron a revelar su especial hechizo, da vida a la narrativa tradicional.

Protagonistas de este encanto son nuestra pesca generosa, el salitre, cobre y otros minerales, como igualmente la agricultura típica de los valles cordilleranos, donde el hombre participa haciendo florecer el desierto, cimentado en la búsqueda de una nueva sociedad vena da desde diversos lugares del mundo.

Es un aporte más donde la historia es la principal fuente a la que se recurre para conocer los orígenes y acontecimientos más importantes de nuestro desierto lleno de sorpresas.

Se destaca en esta oportunidad el movimiento sociocultural surgido en torno al asentamiento y personajes dignos de recordar, los cuales son el eje central del diario vivo.

Proa, de esta forma, demuestra la importancia de este tipo de expresiones colaborando en la edición de esta obra, que se constituirá en una verdadera guía para quienes deseen adentrarse en el maravilloso mundo de la narrativa tradicional nortina.

Allí también encontrarán la huella de nuestros héroes del desierto, luchando contra el espejismo de la pampa que esconde en sus entrañas la ansiada veta perseguida con tesón para ubicar el filón de la fortuna.

Interesante narrativa nortina [artículo] por Juan Cvitanich H.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cvitanich H., Juan

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Interesante narrativa nortina [artículo] por Juan Cvitanic H.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)